

Brasil todavía tiene grado de inversión, no es basura: Maricarmen Cortés

MANUEL FEREGRINO: Maricarmen Cortés, muy buenos días. ¿Cómo estás?

MARICARMEN CORTES: Qué tal, muy buenos días Manuel. Buenos días a todos.

MANUEL FEREGRINO: Te escuchamos, venga, dispara.

MARICARMEN CORTES: Hoy puede ser un mal día para el dólar, ya empezó incluso ahorita en las pocas cotizaciones depreciándose o devaluándose, está ya cotizando alrededor de 16.90 el interbancario, y hay datos que están impulsando que sea a lo mejor un mal día ...

MANUEL FEREGRINO: ¿Y por qué Mary?

MARICARMEN CORTES: En primera, Standard and Poor's removió la deuda soberana de Brasil, de su grado de inversión a Brasil con un recorte de calificación crediticia a BB+ ...

MANUEL FEREGRINO: Por cierto Mary, le llaman el nivel basura a eso ¿verdad?

MARICARMEN CORTES: No, todavía no. Basura es cuando baja a nivel D. Todavía está en BB+, todavía es grado de inversión pero ya lo remueven a lo que le llaman calificación a nivel especulativo. Cualquier rebaja a la calificación hace que los inversionistas salgan, cualquier alza hace que entren. Y nos llevan a todos entre las patas, no nada más a Brasil y desde luego a México que es la segunda economía más grande de América Latina se puede ver afectada, a pesar de lo bien que nos portamos, aunque luego rebotemos, de entrada hay como una salida de capitales o un “ya no meternos a los países emergentes latinoamericanos”.